



Carte 1. — RÉPARTITION DES VILLAGES SUR LES PENTES MÉRIDIONALES DE LA SKOPSKA TSERNA GORA (N. de Skoplié.)

(Carte de l'Institut géographique militaire du royaume S. H. S. au 1 : 100.000, feuille de Koumanovo-Skoplié.)

Les villages albanais (noms soulignés d'un trait) étaient encore nombreux en 1905, établis dans la montagne, sur les hautes vallées des torrents qui descendent vers le Vardar (Baniané, Glouovo à l'O., Brodats, Poboujié, Koutchévichté au Centre, Tserchévo à l'E.). — Il ne reste plus aujourd'hui qu'un village albanais, Liuboten (nom encadré). — Les villages slaves (noms soulignés de deux traits) se trouvent plutôt au débouché des petites vallées sur la plaine : Tchoutcher et Orman à l'E., Mirkovtsé, Brazda et Lioubantsé au Centre, Boulatchané, Vinitché et Moiantse à l'E. — Les anciens tchiflik tures (traits interrompus) occupaient le plaine, ou, plus rarement, les basses pentes : à l'O., Zlokoutchané et Bardovtsé, au N. de Skoplié Gornii Orizaré, Boutéliéka Tabiia, Radichané (épars), Rachtak, Tchiflik Boutelj, et à l'E. Tabiia, Assan-Bégovo, Stoikovtsi, Berniartsé.